

- **Entraînement de pilotes automobiles.**

Le principe : afin d'aider des pilotes à conduire leur véhicule sur une bonne trajectoire on cherche un outil d'entraînement capable d'indiquer au pilote les erreurs commises lors de ses essais. Pour cela on cherche à calculer l'écart entre une trajectoire pré-calculée (symbolisée par les traits et points de passage en noir sur la figure) et une trajectoire d'un pilote (en bleu). Le sens de parcours est donné par les indices des points de passage (cela rappelle le jeu du suivi de chemin sur un fil électrique).

